



長距離走大会



12月4日、朝の冷え込みを感じる中ではありましたが、晴天に恵まれ、エコパーク周辺にて校内長距離走大会を実施しました。澄んだ青空のもと、心地よい潮風が吹く絶好のコンディションとなりました。

大会は1周約5キロのコースで行われ、男子は3周・15キロ、女子は2周・10キロに挑戦しました。生徒たちは、それぞれの目標に向かって力強く走り出し、苦しい場面では互いに声を掛け合いながら、最後まであきらめることなく走り切る姿を見せてくださいました。

激励カツサンド配布

8月22日（金）

夏休みも終わりに近づいた8月22日、カツサンド激励会が行われました。

当日は、体育館で3年生にPTA会長から激励の言葉をかけられ、各教室でカツサンドが配されました。生徒達は、カツサンドを美味しそうに笑顔いっぱい頬張っていました。



PTA研修

保護者の進路研修の一環として、県内企業の見学会を実施しました。八代市にあるYKK AP株式会社九州製造所では、窓やサッシ、シャッターなどの製造工程を見学し、広い工場内のものづくりの工夫や安全への配慮について学ぶことができました。また、建築分野にとどまらず、自動車部品の製造にも取り組まれていることを知り、最新の産業に触れる貴重な機会となりました。

さらに、アクトビリサイクリング株式会社では、使用済み家電が解体・分別され、再資源化していく様子を間近に見学しました。身近な家電製品が資源として再び活用されることを知り、環境への意識を高める学びとなりました。

今回の見学を通して、生徒・保護者とともに地域産業への理解を深め、進路について考える大変有意義な機会となりました。





定時制

2学期も盛りだくさんの学校生活でした。
本校定時制生徒の躍進をぜひご覧ください。

定時制ホームページにも学校生活の
様子を掲載しております。



祝 森下 敦さん(本校4年) 文部科学大臣賞受賞

定時制・通信制総合文化大会 (10/19) 及び 生活体験発表全国大会 (11/16)

この大会は熊本県立劇場にて毎年開催され、県内の定時制・通信制高校に通う生徒たちが各校での取組や成果を発表する場となっています。本校は展示の部、生活体験発表の部、ランチタイムショップ（水定どら焼き・シンPITAパン・ミニ焼きドーナツ販売）に参加しました。

生活体験発表の部では、本校代表の4年・森下敦さんが「高校生活を振り返って、そしてこれから」という題目で発表を行い、最優秀賞に選出されました。森下さんは熊本県代表として11/16の全国大会に参加し、栄えある文部科学大臣賞を獲得しました！



▼生活体験発表の部
代表：森下敦さん



▲ランチタイムショップ

文化祭 テーマ 「百花齊放

～みんな笑顔！来る人喜ぶ文化祭！～

今年度も書家・墨人として活動されている新立 航大さんを講師としてお招きし、アドバイスをいただきながら絵手紙を制作しました。完成した絵手紙は今年度の文化祭に展示しました。

全員参加の生徒会企画につきましては、生徒達と職員の手形を用いて「花束」をイメージしました。文化祭テーマである「百花齊放～みんな笑顔！来る人喜ぶ文化祭！」の文字と共に、大変美しい仕上がりとなりました！



▲絵手紙教室での作品



▲生徒会企画「先生と18人の仲間たち」



～校外活動～

水俣消防署にて、地震火災の対処方法や心肺蘇生法などについて教えていただきました。実際に濃煙体験や胸骨圧迫・AEDの使用を行い、迅速な人命救助の大切さを体感しました。

校外研修につきましては、今年度は阿蘇の震災ミュージアムにて熊本地震について学び、そば打ち体験を行いました。生徒並びに職員も大変貴重な機会となりました。



～販売実習～

昨年度と同様に、今年度におきましても、多くのお客様にご来場いただき、250個の水定どら焼きと70個のミニ焼きドーナツを完売することができました！

水俣市エコパークにて11/2に「九州和紅茶サミット in みなまた」が、11/29に「ISUIフェスティバル」も開催され、それぞれで販売実習を行いました。

多くのご来場者が見られ、生徒達は大変良く頑張ってくれました。

